

支部事業報告

○令和6年度菊池支部 研修会・意見交換会

令和6年2月15日（木）に菊池笹乃家で菊池支部の研修会・意見交換会が開催されました。
研修会では、KDS菊池自動車学校より福田講師を招き、道交法の改正及びアルコールチャックの義務化、最近発生している事故原因など会員にとって有用な情報をご提供頂きました。飲酒
Google体験（Googleをつけるのと飲酒しているような見え方）もあり飲酒運転の危険さを実感
しました。



研修会の様子



KDS 菊池自動車学校 講師 福田 様

第二部は加茂野支部長が座長となって意見交換会を行い、出席者より生の声を聴かせて頂きました。この意見交換会は会員の皆様の要望を知ること、その要望を事業等に反映することを目的に実施しましたので、今後も様々なご要望をお聞かせ頂きたいと思っています。



意見交換会の様子

○令和6年度菊陽支部 ボウリング大会

昨年に引き続き、菊陽ボウルにて菊陽支部がボウリング大会を開催しました。
32名と多くの会員が参加し、ストライク有、ガーター有と歓声と笑いで大いに盛り上がりました。スコア上位者には野上支部長より賞品が渡され、満面の笑みで受け取られていました。

その後、交流会を開催し、食事しながら会員間の交流を深めました。



久しぶりのボウリングを楽しんでいます（^^）



見事優勝！！おめでとうございます🏆